



Les Amis de la Croix Glorieuse de Dozulé

Mont Ecanu
Chemin du bois
14 430 Dozulé

Lettre aux Amis n° 37

28 MARS 2016

Pourquoi ce terrain ?

La lumière du 28 mars 1985

La défense des Apparitions de Dozulé

Les nouvelles

- La destruction des panneaux
- La montée au Ciel de Madeleine

Pourquoi ce terrain ?

Ce terrain a une histoire : il a permis aux premiers pèlerins d'être accueillis, informés et de pouvoir s'y recueillir alors que le haut de la butte n'était pas accessible.

C'est en décembre 1980 qu'Albert et ses amis rencontrent Madeleine AUMONT qui les « attendait » et qui leur transmet tous les messages de Jésus qu'elle a reçus (voir lettre n° 1) Dès janvier 1981, les amis rencontrent la propriétaire du terrain de la haute butte afin d'en demander l'accès pour la fête du 28 mars. Alors qu'elle était favorable, sa décision fut troublée par la venue de deux inspecteurs de police... notre demande fut rejetée.

Nous avons donc fait notre premier pèlerinage le 28 mars 1981 à 4H 30 du matin :

- Prière des cinq pitiés devant la maison de Madeleine d'où elle a vu la Croix Glorieuse
- Montée du chemin de la butte dans le noir en chantant « Victoire », le cantique préféré de Madeleine
- Recueillement devant le terrain non accessible de la haute butte.

C'est lors du pèlerinage du 28 mars 1982 que nous décidons d'acquérir ce petit terrain qui était à vendre. Cet achat entraîna un an plus tard l'achat du terrain de la haute butte par Mr et Me AVOYNE ; *le mouvement était lancé* (voir lettre du 28 mars 2015)

La lumière du 28 mars 1985

Dès 1982 les Autorités ecclésiastiques sont mécontentes de la révélation du Message de Dozulé ; le groupe Picard est traité de secte par l'évêché de Soissons ; l'évêché de Bayeux-Lisieux met en garde les catholiques et pose même un interdit !

Malgré les épreuves et les obstacles, le 28 mars 1985 nous remplit de grâce :

C'est à 5H50 pour notre 5^{ème} pèlerinage que nous avons été plongé dans la Lumière au niveau de notre petit terrain (voir lettre n° 1) ; ce phénomène a été vu très loin de Dozulé : Avranches, Paris. Ce qui a fait dire à un chauffeur routier peu après : « v'là qu'eu Bon Dieu prend des photos ». Cette lumière qui a éclairé l'intérieur des maisons de Dozulé a été suivie d'une belle boule lumineuse orangée donnant l'impression de tomber sur la terre.

La défense des Apparitions de Dozulé

Notre travail de diffusion du Message a été le point de départ du mouvement de Dozulé et a permis à d'autres associations de se développer, pour les principales :

- Les Amis de la Croix Glorieuse de Paris (Mme M.ROQUE)
- L'association Catholique de Dozulé
- L'association de Mr STIEGLER
- L'association Ressource (Mr D. BLANCHARD)

Si notre terrain a servi de point d'information sur la vérité historique de Dozulé, il a permis aussi de faire respecter le Message à chaque fois qu'il était dévié ; ce qui a pu déplaire à certains groupes qui continuaient à nous diaboliser malgré l'arrêté ministériel de Mr RAFFARIN de 2005 qui met un terme à l'utilisation de la liste parlementaire sur les sectes... mais le mal étant fait, il en restera toujours des traces et des cicatrices : à cause de certains intérêts occultes, la rénovation attendue s'en trouve retardée, certains groupes n'étant pas dans l'esprit du CHRIST.

Les nouvelles

La destruction des panneaux

Notre présence semble gêner ; après la destruction des statues du Sacré cœur, du St Michel et de la Sainte Vierge, le vol de notre banderole sur laquelle était écrit :

« Que votre regard soit amour et bonté pour chacun d'entre vous » 14^{ème}

Il y a eu le 19 Août 2015 la destruction violente de nos 16 panneaux d'information résumant l'essentiel du Message ; panneaux en place depuis 1994 qui permettaient aux pèlerins de prendre contact avec l'esprit du Message ; les auteurs ont été identifiés et ont avoué leur méfait, satisfaits de leur destruction.

Nous considérons cet acte comme maladroit et « *anti-amour* » ; il n'en reste pas moins un acte de violence et de mépris envers ceux qui ont découvert et diffusé le Message ; cet acte abject révèle un manque total de lumière et de charité et au plus profond une peur de la rénovation. Leur détermination s'inscrit dans la nostalgie d'un temps révolu alors que *c'est ici que va se rénover toute chose* dans l'esprit du Père et non dans celui des hommes.

La montée au Ciel de Madeleine :

Madeleine nous a quittés le 27 janvier en plein hiver dans sa 92^{ème} année à 4H30 du matin. Madeleine a retrouvé cette « splendide Lumière » que Jésus lui avait fait découvrir en l'appelant, le 27 décembre 1972, des « ténèbres à son admirable Lumière » (Cf lettres n° 2 et n° 7 pour la Lumière)

Depuis cette rencontre avec Jésus, Madeleine ne s'intéressait plus « au monde » tout en accomplissant ses tâches quotidiennes ; elle n'aspirait qu'à une chose : retrouver cette Lumière ; elle a vécu ses dernières années dans l'attente du Ciel.

La cérémonie religieuse de son passage de la terre au Ciel à l'église de Dozulé fut très simple et très belle, pleine d'amour, de légèreté et de joie spirituelle.

La Croix Glorieuse est apparue six fois à Madeleine en haut de la butte ; elle doit apparaître une septième fois : « si l'homme n'élève pas la Croix je la ferai apparaître mais il n'y aura plus de temps » (21^{ème} App) ; « C'est alors que Jésus dévoilera aux églises les mystères écrits dans le livre de Vie »... mais malheur au monde car il tarde « (dernière apparition)



**Merci
Madeleine**

